

Congreso E.U. Aprueba Equilibrar Presupuesto

WASHINGTON, Dic. 12 (EFE).— El Congreso estadounidense aprobó esta noche un compromiso histórico para equilibrar el presupuesto y el déficit comercial hacia 1991.

La Cámara de Representantes aprobó la deno-

minada "Enmienda Gram-Rudman" por 272 votos a favor y 153 en contra.

El Senado, por su parte, había aprobado antes la enmienda por 61 votos a favor y 31 en contra.

La enmienda será pre-

sentada al Presidente Ronald Reagan para su firma, ya que cuando fue aprobada anoche en la denominada conferencia, el Presidente anunció que si era ratificada por el Congreso, él la firmaría inmediatamente.

La propuesta eleva el techo del endeudamiento estadounidense a dos billones de dólares, pero impone la eliminación del

—Favor pase a la página 11.

1985, el Peor Año de la Aviación Mundial

NUEVA YORK, Dic. 12 (AP).— Tres desastres aéreos, entre ellos el ocurrido esta mañana en Gander, dejaron un saldo de más de 1,100 víctimas que hacen de 1985 el peor año en la historia de la aviación comercial.

Más de 1,600 personas perecieron en accidentes aéreos, lo que sobrepasó con mucho la marca previa de 1,299 muertes registrada en 1974.

Los mayores accidentes de este año figuran entre los diez peores de todos los tiempos. En 1984 se registraron sólo 224 víctimas. No se informó de sobrevivientes entre los 258 pasajeros y tripulantes que viajaban a bordo de un Arrow Air que se estrelló poco después de despegar de Gander, Canadá.

El avión llevaba a bordo a miembros de la 101 divi-

—Favor pase a la página 39.

Idea de Catecismo Nació Durante Reunión Obispos

CIUDAD DEL VATICANO, 13 diciembre (EFE).— La idea de un catecismo universal no nació antes del Sínodo, sino que fue fruto del intercambio de opiniones de los obispos que en él se reunieron declaró a EFE el cardenal Joseph Ratzinger, prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe (CDF).

El purpurado alemán formuló esta afirmación en el curso de una conferencia periodística en la que él y el secretario de la citada congregación, arzobispo Alberto Bovone, presentaron un libro que recoge todos los documentos publicados por la CDF desde el año 1966

—Favor pase a la página 39.

En Colombia Guerrilla Secuestra a Tres Ingenieros E.U.

BOGOTÁ, Dic. 12 (AP).— Alrededor de cien guerrilleros del Ejército Popular de Liberación (EPL) asaltaron un campamento petrolero en la zona selvática del nordeste y secuestraron a tres ingenieros norteamericanos y a un colombiano, a fin de obtener un rescate de seis millones de dólares, informó hoy el Ministerio de

Defensa.

Los guerrilleros, que estaban fuertemente armados, atacaron el martes el campamento de la compañía constructora colombiana Technitch-Pinsky en las cercanías del municipio de Tibú, en una zona petrolera cercana a la frontera con Venezuela, a unos 470 kilómetros.

—Favor pase a la página 59.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 103.



CARGAN MANIFESTANTE. Wackersdorf, Alemania Occidental, diciembre 12.— Policias llevan por los brazos y piernas a un manifestante antinuclear, antes de que cuadrillas de trabajadores comenzaran a preparar el terreno para construir la primera planta alemana occidental reprocesadora de desechos nucleares, cerca de Wackersdorf, en Bavaria. (Reuter).



SOLDADOS MUERTOS EN ACCIDENTE. Kentucky, Estados Unidos, diciembre 12.— Soldados de la 101 División Aerotransportada realizan una exhibición en el fuerte Campbell el 9 de julio, durante la ceremonia de su partida hacia el Sinaí, donde se encargaron del mantenimiento de la paz. El avión, que traía a 250 de ellos de regreso a Estados Unidos, se estrelló hoy en Gander, Terranova, muriendo todas las personas a bordo. (AP).

Por Temor al SIDA Nadie Dona Sangre

SAN JUAN, Puerto Rico, Dic. 12 (UPI).— El pánico causado por el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) ha provocado una verdadera crisis en el banco de sangre de la Cruz Roja en Puerto Rico, al que le quedan sólo 34 pintas de sangre disponibles frente a 363 que había a finales del año pasado, informaron las autoridades.

El director médico de

—Favor pase a la página 55.



HUELGA EN LIMA. Perú, diciembre 12.— Policía antimotines da un varazo en la cabeza a un trabajador de la Sociedad de Beneficencia Pública de Lima, durante una protesta a cien metros del Palacio Presidencial. Los huelguistas entraron en el tercer día de paro con la ocupación del edificio de la Beneficencia, de donde fueron desalojados. (Reuter).

Sigue Sequía en 6 Estados de Brasil

BRASILIA, diciembre 12 (EFE).— Media docena de estados del centro y sur de

Brasil padecen la peor sequía de los últimos 50 años que ha obligado a las autoridades a adoptar medidas de emergencia.

A partir de hoy y durante seis meses, las importaciones de aceite, leche en polvo, carne vacuna y maíz están exentas de impuestos

en virtud de una orden del Ministerio de Hacienda.

Las pérdidas causadas a la agricultura por la sequía se cifran, sólo en el estado de Paraná, en 380 millones de dólares, pero la falta de agua también afectó grave-

—Favor pase a la página 47.

Posible Reunión de OIC por Alza Precio de Café

LONDRES, Dic. 12 (AP).— La Organización Internacional del Café (OIC) podría convocar la semana próxima a una reunión de emergencia para analizar posibles medidas destinadas a contener un aumento del precio del

café, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

"Una reunión sería aconsejable teniendo en cuenta las condiciones del mercado siempre que hubiera un plan de acción a considerarse"

—Favor pase a la página 11.

Capturan Arsenal a Dos Costarricenses

TEGUCIGALPA, diciembre 12 (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras capturó a dos costarricenses que viajaban en un pequeño auto tipo Jeep, marca "Niva", un arsenal de armas destinado a grupos guerrilleros aún

desconocidos, se informó extraoficialmente en esta capital.

Los informes señalan que Elias Solis González, con pasaporte de Costa Rica número 96312, y Marta Es-

—Favor pase a la página 47.

Piden a Chinos que Coman Ratones

PEKIN, Estados Unidos, Dic. 12 (UPI).— Los economistas chinos están urgendo a los restaurantes que agreguen platos a sus menús tras una plaga de ratones en la región autónoma de Guangxi, dice el servicio oficial noticias de China.

Unos 140 millones de ratones —cuatro por cada humano residente en Guangxi— han destruido miles de hectáreas de sembradíos y millones de kilos de cereales en la región, creando "una catástrofe", dijo la agencia.

—Favor pase a la página 35.

Familiares Hablan por Teléfono con Sakharov

NEWTON, Estados Unidos, Dic. 12 (UPI).— La familia de Andrei Sakharov habló hoy con el disidente en una breve conversación telefónica, que fue interrumpida cuando trataron de advertirle que sus actividades diarias eran

filmadas por el gobierno soviético, anotaron miembros de la familia.

Entretanto, su esposa, Yelena Bonner, le fue extirpado un pequeño tumor local en un labio.

El tumor, de un

—Favor pase a la página 11.

Centenares Visitan la Basílica de Guadalupe

MEXICO, Dic. 12 (UPI).— Centenares de miles de fieles católicos, se reunieron hoy en el santuario de la Virgen de Guadalupe en busca de consuelo, agobiados todavía por los devastadores terremotos de hace tres

meses. La tradicional adoración anual a la imagen de una doncella de tez morena, impresa milagrosamente en la tosca tilma de un indígena hace más de 400 años, adquirió en esta oc-

—Favor pase a la página 55.